

SANTA MARTA

La contratación de 14 parados permitirá abordar la reparación y mejora de viales del municipio

Trabajarán durante medio año gracias a una subvención de la Junta para colectivos desfavorecidos dotada con 70.000 euros

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha recibido la que será prácticamente la última de las subvenciones que llegará a las arcas municipales en materia de empleo. En concreto, se trata de 70.000 euros concedidos por la Junta de Castilla y León e incluidos en la segunda parte del Plan Municipal de Empleo, como asegura la concejala de Economía y Empleo, Chabela de la Torre, que agradece estas aportaciones, porque suponen un apoyo e impulso importantes para las actuaciones que pone en marcha el Consistorio y que sólo con los recursos municipales no se podrían llevar a cabo o darles continuidad.

Una cantidad que se destinará a la contratación de catorce desempleados empadronados en el municipio, que trabajarán durante seis meses a media jornada, con una inversión de 5.000 euros por contrato.

Los nuevos trabajadores se dedicarán a la mejora de viales y obras así como a servicios de interés general en distintas zonas de la localidad.

Uno de los criterios de esta nueva ayuda para paliar, aunque sea de forma temporal, el incremento continuo de paro que se registra en el municipio en los últimos años como consecuencia de la situación de crisis económica general, es que está dirigida de forma prioritaria a los colectivos perceptores de la renta garantizada de ciudadanía y con al menos dos años de antigüedad inscritos en el EcyL, así como parados procedentes de regulación de empleo y otros colectivos desfavorecidos.



Chabela de la Torre, edil responsable del área de Empleo. | ENE

Desde peones hasta limpiadoras y ordenanzas

Los seleccionados se incorporarán a partir de diciembre y hasta el próximo mes de mayo a una batería de puestos de trabajo que incluyen, desde peones hasta limpiadoras para los distintos edificios e instalaciones municipales. Asimismo, en los puestos de trabajo que se van a dotar en las próximas semanas habrá sitio para ayudantes de pintor, un auxiliar administrativo y cuatro ordenanzas. En el caso de estos últimos su trabajo se desarrollará en los edificios y dependencias municipales y permitirán cubrir la carencia existente de personal encargado de controlar las actividades de las áreas de ocio, cultura, educación, salud, mayores, juventud y deportes que se realizan en los locales municipales repartidos por todo el municipio y que corresponden a la programación municipal y de distintas asociaciones que trabajan en la localidad.

VILLAMAYOR

Actividades en la Plaza de España contra la Violencia de Género

La Plaza de España de Villamayor acogió las actividades contra la Violencia de Género en las que estuvieron presentes los chavales que participan en el proyecto Ciudad de los Niños, las integrantes de la asociación de mujeres y también representantes del Centro Juvenil. Hubo pancartas, lectura de un manifiesto y poemas, así como reparto de galletas. | ENE



VILLARES



La nueva barredora supone una inversión de 120.000 euros. | ENE

El Consistorio mejorará la limpieza del municipio con una barredora para los viales

ENE | VILLARES

Una inversión superior a los 120.000 euros permitirá al Consistorio de Villares de la Reina mejorar su sistema de limpieza de los viales al incorporarse a la maquinaria destinada a esta función una barredora de última generación.

La compra de este vehículo, que cuenta con un depósito de agua de 800 litros, permitirá realizar la limpieza de las calles y de los contenedores de basura con una manguera de agua a presión. Asimismo, incorpora tres cepillos giratorios y un aspirador manual para al-

canzar aquellos lugares en los que la máquina no puede acceder, como jardines en los que haya que retirar hojas caídas de los árboles. Para el verano o estaciones más secas, esta barredora está dotada de un chorro de agua en la parte delantera que evita que se levante polvo. Miguel Pérez Porteros, responsable de medioambiente del Ayuntamiento ha destacado sobre esta adquisición, "la versatilidad de la máquina, tanto para calles estrechas como para avenidas más amplias lo que permitirá ser más eficientes en la limpieza del municipio".

VILLAMAYOR



Yincana infantil de Santa Cecilia

Los niños de la Escuela Municipal de Música de Villamayor han disfrutado en el pabellón de deportes de una divertida yincana con actividades y juegos organizados dentro de la programación de las fiestas anuales en honor a Santa Cecilia. Cerca de medio centenar de chavales de todas las edades compitieron en los equipos que disputaron las pruebas. Por la noche la agrupación celebró una cena de hermandad. | ENE

El Consistorio recibe un premio a su labor en prevención de riesgos laborales

El Consistorio de Villamayor ha recibido el primer premio de la XII Edición de los galardones "Antonio Baró" a la Prevención de Riesgos Laborales, un premio que reconoce la labor que esta administración pública ha venido realizando en materia de prevención de riesgos laborales, algo que se concreta en que no ha registrado ningún accidente ni enfermedad profesional en los últimos dos años. Entre sus actuaciones preventivas, cabe destacar la reorganización y adecuación de las naves y recintos municipales, para mejorar las condiciones de almacenaje; la compra de maquinaria y equipos de trabajo; y la realización de evaluaciones específicas, para adecuar los puestos de trabajo ocupados por mujeres embarazadas a su situación. | ENE